Felices en Nueva Zelanda NZ (Auckland)

¡Hola familia, iglesia de Argentina! Esperando que se encuentren bendecidos, fortalecidos y esperanzados en el Señor los saludamos desde el otro lado del mundo extendiendo nuestros abrazos con mucho cariño. Queremos contarles que ya cumplimos 1 año y casi 2 meses de estar en el lugar que Dios nos asignó, como nos encontramos, y como sigue nuestro servicio en este lugar.

Noticias Visas

Hemos comenzado a preparar los papeles que nos piden para el pasaporte de Dulce Paz y poder viajar a Wellington donde está la embajada. Por el momento pagamos de manera on-line para que llegue a nuestro hogar el certificado de nacimiento y lo estamos esperando. Una vez teniendo esto sacaremos turno en la embajada argentina y viajaremos a hacerlo.

Adaptación y servicio

Damos Gracias a Dios por su amor, cuidado y fidelidad. Gissela ha comenzado a trabajar de limpieza en algunas casas particularmente y como ayudante de cocina para una chica argentina que tiene un catering y la administración de un buffet en un club.

Hace 2 meses del accidente de Fede en el trabajo, él sigue con mucho dolor, aunque esta medicado y con tratamiento de fisioterapia, y ahora lo derivaron a un quiropráctico que tiene el primer turno el próximo 7 de Junio.

Seguimos congregándonos en la iglesia "Unlimited" y cada 15 días tenemos estudio Bíblico en nuestra casa. También estamos comenzando una obra nueva con latinos que están buscando algo nuevo del Espíritu Santo. Además, estamos en contacto con pastores de las Asambleas de Dios aquí en Auckland y el miércoles 29 de Mayo fuimos a conocer una base de Jucum aquí y participamos de una reunión de misiones donde pudimos ver a Dios manifestarse de una manera especial y única.

Fue hermosa la experiencia, nos hizo recordar nuestro tiempo en el IBRP y le compartimos a nuestros hijos como nos habíamos conocido y las experiencias valiosas con Dios y el Espíritu Santo en ese lugar, fue una caricia al alma.

Tuvimos la oportunidad de experimentar un culto con isleños (Samoa, Tonga y Maori) y fue maravilloso, realmente es precioso ver la multiforme gracia del Señor en el cuerpo de Cristo. No importa de donde venimos y adonde vamos, lo importante es ver en medio nuestro al único que de verdad importa, cambia y transforma las vidas, Jesucristo de

Nazaret. Les compartimos algunas fotos y en nuestro Facebook subiremos videos para que puedan ver y disfrutar con nosotros.

Jucum Auckland





Jóvenes de Samoa, Tonga y Maori ministrando





Grupo de Latinos de la Iglesia Unlimited



La obra nueva que estamos comenzando con latinos



Más motivos de Oración

- Por nuestra familia (nuestro matrimonio e hijos)
- Por el idioma.
- Por nuestra economía
- Por un milagro económico para devolver un dinero que nos prestaron para el bond que nos pedían acá para alquilar la casa donde estamos viviendo.
- Por un despertar del Espíritu Santo al cuerpo de Cristo.
- Para que Dios traiga convicción de pecado al cuerpo de Cristo.
- Por gracia y unción para hacer lo que tenemos que hacer.
- Para que Dios quite del medio todo lo que frena el mover y las manifestaciones del Espíritu.
- Por herramientas, estrategias y recursos para llevar a cabo lo que Dios nos pide.

*Por depósito o transferencia en Banco Santander Río Cta. Cte. Suc.055 N°1255/7 a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, CBU 07 200 557 - 20 000 000 125 572, CUIT 30-53803502-1

IMPORTANTE A TENER EN CUENTA: Para que su ofrenda sea enviada, por favor, avisar por teléfono al Departamento Nacional de Misiones +549 11 2793 9630 o por mail a recibos@dnmargentina.org, con copia a gisselasvdr@gmail.com

Nuestro celulares para comunicarse con nosotros son: Gisse +549 299 6100267

Fede +549 2392 625164 solo por WhatsApp porque ya tenemos un chip de acá